

Nous espérons que, de votre côté, vous prendrez en considération nos intérêts mutuels en élaborant vos politiques économiques. Nous souhaitons que, par le biais de vos politiques, vous nous aiderez à nous adapter à cette nouvelle réalité que constitue la coparticipation avec des entreprises brésiliennes et que vous encouragerez des sociétés d'experts-conseils canadiennes à mettre leur expérience et leurs connaissances techniques au service du développement de votre vaste territoire.

Si nous savons tous les deux faire preuve de l'imagination et de l'initiative nécessaires pour nous affranchir des modes traditionnels de pensée et de commerce, si, au moment d'élaborer nos politiques, nous savons nous rappeler nos grands intérêts communs, je crois que nous y trouverons largement notre compte. L'occasion se présente. Saisissons-la.